

露在家中だより

No. 442 令和4年7月1日(金)

川口市立在家中学校 川口市大字安行領在家272番地 048 (295) 4102 FAX 048 (295) 5661 URL http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/zaike-j/



・心身ともにたくましい生徒

・自ら進んで学ぶ生徒

・豊かな情操を培う生徒

経験することによって学ぶ

校長 鈴木 玲

6月は1年生の千葉県江川海岸への校外学習に始まり、3年生の修学旅行、そして吹奏楽部の研究発 表会や運動部に所属する3年生にとって最後の大会になる川口市学校総合体育大会と、校外で活動する 機会が多くありました。校外行事によって私たちが普段生活する埼玉県とは異なる自然環境、また、我 が国の歴史や文化に触れることができたのは、まさに貴重な経験と言えるでしょう。コロナ禍で制限さ れていた宿泊を伴う集団行動や、他校が集まる中で自分たちの練習の成果を試すことができた発表会や 大会も、中学校3年間のうち何度も経験できることではありません。

このような経験を積み重ねることで得られることはたくさんあります。実際、修学旅行の3日間で3 年生が少しずつ成長していく姿を目の当たりにしました。学校総合体育大会でも勝敗に関係なく、清々 しい顔で試合を終えた生徒をたくさん見ることができました。おそらく、試合を通して何かを得ること ができたのでしょう。

この文章のタイトルを「経験することによって学ぶ」としましたが、実際のところは「経験すること によって反省が生まれ、反省があってこそ学びがある」と私は考えます。敢えてタイトルに記さなかっ たこの「反省」こそが学びに重要なのです。「反省」と書くとネガティブなイメージに捉え、経験した 結果が、ともすれば「失敗」であったかのように思われてしまうかもしれません。ここで言う「反省」 とは「振り返り」であり「復習」です。校外学習や修学旅行、各部活動の大会に向かう際の熱量は生徒 も教員も、それはそれは大きなものです。それを「いい形で終えることができた。大成功だったね」な どと一過性のものにせず、準備に費やしたのと同程度の時間と熱量で振り返りをしっかりと行う。そう することで、貴重な経験から得たものを自分にとっての『本当の力』にしていくことができるのです。 成長のチャンスを逃すことなく、熱くなれる夏を迎えたいものです。



















各部とも よくがんばりました!

川口市学校総合体育大会 での活躍の様子

保護者の皆様へ

学校総合体育大会の会期中、時間割変更等にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。 また、お忙しい中にも関わらず会場まで足をお運びいただきましたこと心より感謝申し上げます。コロナ 禍のため、保護者の来場に制限が設けられたり声を出しての応援を禁じられたりしていましたが、試合中 に送られる拍手や熱い眼差しは生徒たちにとって力強い後押しとなったことは言うまでもありません。

おかげさまをもちまして、県大会へ駒を進めることができた部・生徒もおりますので、引き続き在家中 生の活躍に期待、また応援をしてくださいますようお願いいたします。